Fecha: 31/07/2024

Información

La lornada

Página: 8

Política

Area cm2: 173

Costo:

1 / 1 Néstor Jiménez

13,926



Sheinbaum prefiere el trato directo con padres de los 43 y no sólo con abogados

NÉSTOR JIMÉNEZ

En la reunión que sostuvo el lunes con los padres de los normalistas de Ayotzinapa, la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, se pronunció por que los siguientes encuentros sean igualmente con ellos, y no sólo con sus abogados.

Al referirse a la conversación que tuvieron esta semana en el Museo de la Ciudad, indicó ayer que "ellos me plantearon reunirnos con los abogados y les dije que yo prefería seguirnos reuniendo con ellos, con los padres y las madres, porque es distinto, siempre, ¿no?, reunirse directamente con las víctimas que solamente con los abogados. Entonces, quedamos en eso".

Tras recordar que los padres de los estudiantes tienen programado un encuentro más con el presidente Andres Manuel López Obrador en agosto, añadió que "vamos a ver si nuevamente nos reunimos".

En conferencia de prensa en su casa de transición, la virtual presidenta electa adelantó que las investigaciones las deberá seguir encabezando Gobernación y la Subsecretaría de Derechos Humanos de esa dependencia, junto con la FGR.

A la vez, señaló que en el contexto de las investigaciones, se ha planteado un debate sobre la participación militar, ante lo cual llamó a indagar de dónde viene la idea de la participación del Ejército y las presuntas pruebas.

"Hemos oído al Presidente, lo dijo creo que en la mañanera el viernes de la semana pasada, explicó incluso el papel del juez de barandilla que está en Estados Unidos, cómo esto se basó en un libro de ficción de Anabel Hernández que no tiene pruebas; igual que el segundo libro de ficción que publicó antes de la elección, porque no hay pruebas más que un supuesto informante", recalcó Sheinbaum.

Ante ello, les ratificó recuperar las metas de llegar a la verdad, conocer qué pasó y cuáles son las pruebas de lo que sucedió la noche del 26 de septiembre de 2014 a partir de lo que han dicho los testigos, los detenidos y las diversas pruebas existentes.

También mencionó que lo primero que les planteó fue "no abandonar el caso, no dar carpetazos, seguir trabajando con ellos para encontrar lo que han pedido siempre, que es la verdad, la justicia y encontrar a los jóvenes". En las indagatorias, consideró, "evidentemente hay mucho avanzado; hay también contradicción en algunas versiones".

Como ejemplo de los avances destacó la detención del ex procurador Jesús Murillo Karam, así como la de ex policías y militares.